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Kola Project Becomes Truly International  
July 8 – 29, 2019  

By Ilyas Tazhiev, coordinator, Kola Project 2019  

Twenty-four young people of the first and second generations, together with five staff 

members, took part in the summer educational program Kola Project 2019 from July 

8 to 29. Read more ... 



 

 

 

Video from project 

Кольская программа стала поистине 
международной  

8 – 29 июля 2019 года, С.-Петербург, Кольский полуостров, Россия  

Ильяс Тажиев, координатор Кольской программы 

С 8 по 29 июля прошла летняя образовательная Кольская программа 2019 для 

молодёжи первого и второго поколения с участием шести японских сестёр из 

международной команды "Годовая программа Восточной Европы по тренировке 

лидеров" (EE LTP). Читать ещё ... 

Видео с проекта 

  

 

Participants ‘Grow Their Heart’ 
at Romanian DP Workshop  

July 14 - 30, 2019  

With a heart of gratitude for Heavenly Parent and True Parents, we would like to offer 

a report about a 15-day Divine Principle workshop that was held in Romania. We felt 

that this workshop, which took place from July 14 to 30, was protected and guided by 

Heavenly Parent and True Parents, and full of grace and love. Read more ... 

Участники румынского семинара 
по Божественному Принципу «растут сердцем» 

14 - 30 июля 2019 г. 

Мы с сердечной благодарностью Небесному Родителю и Истинным Родителям 

предлагаем отчет о 15-дневном семинаре по Божественному Принципу, 



 

 

 

который был проведен в Румынии. Мы чувствовали, что этот семинар, 

проходивший с 14 по 30 июля, находился под защитой и руководством 

Небесного Родителя и Истинных Родителей и был исполнен благодати и 

любви. Мы почувствовали надежду на будущее и новую решимость.. Читать 

ещё ... 

  

 

 

 

 
  

  

 
 

 


